

depor
teguise

2018 | mayo
#08

tu guía de información municipal



Ayuntamiento de Teguise
Real Villa de San Miguel Arcángel de Teguise
Calle Santo Domingo, 1
Teguise - Lanzarote
35530 Las Palmas
Tel. 928 84 50 01



Club Natación Nadamas Santa Rosa, el esfuerzo diario conduce al éxito



Imparable el Club Judo Costa Teguise



Radio Municipal
teguise
ESCUCHÁNDOS EN LA
107.1

teguise
con sus 600 años de historia

www.teguise.es

@AyuntamientodeTeguise
@AyunTeguise



Las Ayudas 2018 a las Escuelas Deportivas

Las forman 1917 alumnos y 116 monitores de 22 clubes y 131 equipos.

repartirán 300.000 euros

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Tegui se repartirá en los próximos días un total de 300.000 euros en Subvenciones a Escuelas Deportivas de Interés Municipal, correspondientes al año 2018. Un total de 131 equipos de 22 clubes los forman 1917 deportistas y 116 monitores.

El número de alumnos deportistas crece un 8,72% (1721 a 1917), el de equipos un 37,76% (98 a 131), y el de monitores un 14,29% (98 a 116), con respecto al

año anterior. Las Escuelas Deportivas de Interés Municipal de Tegui se están dirigidas a niños/as y jóvenes del municipio en edades de 4 a 17 años.

El Club Nadamas y el Club Judo Costa Tegui se, son los que más crecen en número de alumnos, los dos de deportistas individuales, llegan a superar a los de equipos por primera vez.

Los clubes que recibirán las ayudas son: Lanzarote Raqueta Club - Badminton; CB Grubati, CB La Villa y CB Mara-

majo -Baloncesto; ADC Tegui se y CD Chnijos Costa Tegui se - balonmano; CD B Y P Nazaret - bola y petanca; CD Tahiche, CD Tegui se y UD Palmeiros Costa Tegui se - fútbol; CD Adassa Costa Tegui se - fútbol sala; CD Hoyo en Uno - golf; Hapkido Tegui se de Ryon - hapkido; CD Costa Tegui se - judo; CL Tao - lucha canaria; CN Nadamas - natación; CP Fayna - patinaje; CD Body Board - surf; CD Drop Shot y CT Punto de Set - tenis; C Triactiv Por Tegui se - triatlón y CV Guenia - voleibol.

Lluvia de éxitos para el Club Judo Costa Tegui se



Alejandro Delgado Villalba (23-12-2001), vive en Los Valles (Tegui se). Desde muy pequeño despertó su afición por los rallyes a los que acompañaba a su padre, por entonces presidente de la Escudería Manguia Motor Sport.

A los 13 años de edad le compran su primer kart, con el que comienza a participar en competiciones locales, hasta que en la temporada 2017 participa en el Campeonato Regional con 2 carreras en Gran Canaria y una en Tenerife, proclamándose campeón de Canarias Sénior en la categoría X30.

El Club Judo Costa Tegui se Lanzarote continúa suman-

do éxitos. En el Campeonato de España celebrado en Toledo, Gabriela Plesa logra la plata infantil en 46 kilos, además del subcampeonato por autonomías, mientras las cadetes se colgaban el bronce con la Selección Canaria.

El equipo junior se proclamó campeón de la Liga Nacional, mientras los sénior sumaban su octava permanencia en la en la Liga de 1ª División Nacional, en la que competirán la próxima temporada por 13ª vez.

De momento, los éxitos se completan con el oro de Jorge Rey en +100 kilos y la plata de Alejandro Ramirez en -73 kilos, ambas medallas en el Campeonato de España de Veteranos.

Desde enero de 2016 fue responsable de Deportes.

José Alberto Umpiérrez renuncia a su acta de concejal

Tras casi dos años y medio al frente de la Concejalía de Deportes de Tegui, José Alberto Umpiérrez presentó su renuncia a su acta de concejal el pasado jueves 11 de mayo, la misma se hizo efectiva en el Pleno celebrado el viernes 25 de mayo.

"Motivos personales y circunstancias familiares algo delicadas me han llevado a tomar esta sopesada decisión. Me voy satisfecho por aportar mi granito de arena en mi municipio", declaraba Umpiérrez, que se incorporó en 2015 al grupo de Gobierno que lidera Oswaldo Betancort. Coordinó la Concejalía de Deportes desde enero de 2016.

En el periodo que afrontó la responsabilidad en la parcela deportiva, se realizaron mejoras con la reposición del césped del campo de fútbol de Tahiche, en la cancha del Hoyo en Tegui y las polideportivas de Costa Tegui, Los Cocoteros y La Graciosa. La instalación de un nuevo marcador en el Pabellón de Tahiche y la adquisición de 16 nuevas bicicleta de spinning, entre otras iniciativas.

Además de las mejoras en las instalaciones deportivas municipales, se logró el crecimiento exponencial de las Escuelas Deportivas en alumnos, monitores y equipos. La apuesta decidida por la vela latina con la mejora en el mantenimiento y dotación de



José Alberto con los responsables de su equipo de trabajo.

los barquillos Villa de Tegui y Marajó de 8,55 metros. La creación de las primeras Bases de subvenciones para Entidades Deportivas, Deportistas Individuales y Proyectos para eventos deportivos de interés municipal. Las ayudas en material deportivo a los clubes de fútbol veteranos. La potenciación y crecimiento de las pruebas deportivas Famara Total y Carrera de Ilusiones, la incorporación en ACAGEDE del Departamento de Deportes y la edición de la Guía de Entidades, Clubes y Asociaciones Deportivas de Tegui.



El CD Tahiche se despide de la Preferente

La derrota del CD Tahiche en su visita al CD Vecinklub por 4 goles a 0, sentenció el descenso de categoría para los de Tahiche, que siempre estuvieron durante la temporada haciendo equilibrios para lograr su salvación. La derrota en Vecindario en la penúltima jornada y los resultados favorables obtenidos por los rivales directos en la lucha por la salvación, hicieron imposible la permanencia una temporada más en Preferente.

Ahora, toca reponerse y compartir el deseo de que pronto volvamos a verles en la categoría Preferente

Club Natación Nadamas Santa Rosa, creciendo a base del trabajo diario

Cuenta con 270 licencias en todas las categorías



Como casi todos los clubes deportivos, la idea surgió entre un grupo de amigos que se reunían cada día en la piscina del complejo Tuscan de Costa Teguiise, corría el año 2.002 y hacían lo que les gustaba, practicar natación. Ricardo Senra y Carlos Fernández, dos de los artífices de esta historia, nos cuentan cómo han pasado los años desde entonces. En 2003 sus citas diarias con la natación las trasladan a VitalClass Las Marinas en Costa Teguiise.

Tras tres años de trabajo, en 2.005, ponen junto a Eugenio Rojido del Real Club Náutico de Arrecife, la que se puede considerar la semilla de lo que hoy es la natación en Lanzarote. Comienzan a hacer encuentros entre nadadores de Nadamas y RCNA.

En el año 2.007 es cuando el Club Natación Nadamas nace como tal, asociándose a la Federación Canaria de Natación. A partir de ahí, nacen las ligas Las Marinas y se realizan cursos de árbitros que antes se hacían en Gran Canaria y Fuerteventura.

Ya se podía contar con árbitros en Lanzarote, pero, la carencia de piscinas homologadas hacía imposible el realizar competiciones federadas. Una iniciativa del Club Nadamas y otros, que fue bien acogida desde el Cabildo de Lanzarote por quien en aquel entonces era su consejero de Deportes, Manuel Cabrera, que encuentra la solución a la falta de competiciones oficiales creando la Copa de Natación en Aguas Abiertas de Lanzarote. Tras el éxito cosechado en las 8 primeras ediciones, el 2 de junio de 2018, comienza la novena, precisamente con la Travesía El Jablillo que se organiza desde el Club Nadamas, prueba que ha pasado de los iniciales 60 participantes a los 300 actuales.

De las 9 copas celebradas hasta ahora, el Club Nadamas se ha adjudicado 6 de ellas y dos subcampeonatos. Marcos Díaz Bertrana y Victoria Chantada fueron los ganadores de la primera edición, logrando Marcos por primera vez en la natación lanzaroteña una mínima regional.



Después llegaría la etapa más reciente con Alejandro Candela y Sara González como grandes protagonistas en la Copa en varias ediciones. Alejandro logró la mínima nacional y el Campeonato de Canarias 2017 en 400 metros estilo.

Actualmente se celebra también las ligas insulares de verano e invierno en piscinas, lo que demuestra el avance de este deporte. El Club Natación Nadamas cuenta con todas las categorías, desde prebenjamines a Máster, categoría veterana en la que se han logrado importantes triunfos a nivel nacional.

Los más pequeños están integrados en la Escuela Deportiva de interés municipal de Tegui se, recibiendo puntualmente la colaboración de la Concejalía de Deportes de Tegui se y del Cabildo de Lanzarote. También cuentan con el apoyo decidido de la propiedad del Complejo Santa Rosa en Costa Tegui se y de su director Félix Echevarría, donde realizan a diario sus entrenamientos.



La IV edición de Famara Total 2018 calienta motores

Las inscripciones se pueden realizar en www.famaratotal.com

El próximo 18 de agosto, se celebra la cuarta edición de la Famara Total, organizada por la Concejalía de Deportes de Teguisse y con 4 distancias diferentes: 45, 30, 15 y 7,5 kilómetros, además de la prueba de 7,5 kilómetros de senderismo.

Las inscripciones están abiertas en www.famaratotal.com hasta las 24:00 horas del 15 de agosto. Hay 200 plazas disponibles para cada distancia, en la de 7,5 kilóme-



tros podrán participar los jóvenes mayores de 14 años con autorización paterna o del tutor, mientras que en la modalidad de senderismo han de hacerlo acompañados de un mayor de edad. El resto de las categorías está reservado a los mayores de 18 años.

Hay 2.050 euros en premios que se repartirán los tres primeros de cada categoría y el primer conejero residente en Lanzarote.

La distancia de 7 km. Tendrá categoría cadete y júnior de 14 a 17 años. En todas las distancias existen 6 categorías: promesas de 18 a 23 años, sénior de 24 a 29, máster 30 de 30 a 39, máster 40 de 40 a 49, máster 50 de 50 a 59 y máster 60 para mayores de 60 años.

Más de 1.300 padres y niños corrieron en la Running CEIP Costa Teguisse



Una gran jornada familiar, deportiva y festiva, y de auténtica transmisión de valores a los más pequeños, se vivió en la Avenida Los Cocederos de Costa Teguisse gracias al proyecto del CEIP Costa Teguisse.

En esta sexta edición, los más de 1.300 participantes, entre padres, niños y familiares, se vistieron de rosa con la camiseta oficial de una prueba que se ha convertido en un éxito incontestable, por su alta participación e implicación,

pero también por un ambiente único y que sitúa a la Running CEIP Costa Teguisse en el evento deportivo más familiar del calendario insular.

El alcalde de Teguisse, Oswaldo Betancort, en nombre de la Corporación municipal ha felicitado a la comunidad educativa del CEIP Costa Teguisse, y a todos aquellos "que se han apuntado a esta gran fiesta de la familia y del deporte desde otros puntos de Lanzarote".



Los jóvenes de Tegui recuperan la tradición de la pelotamano

La Plaza de la Mareta de La Villa de Tegui acogió las Primeras Jornadas de Pelotamano, organizadas por la Asociación Juvenil La Molina de La Villa, empeñada en impulsar de nuevo este juego ancestral. El evento contó con la colaboración de Juan Manuel Hernández Auta, que explicó tras la exhibición, el presente y el futuro de la pelotamano en la isla.

Compañeros de Participación Ciudadana Tegui y los jóvenes de la Asociación Juvenil La Molina de La Villa, fueron

testigos presenciales de la primera iniciativa de la recién creada asociación, cuya declaración de intenciones es "seguir trabajando en lo nuestro", tal y como manifestó su presidente, Juan Antonio Hernández.

La concejal de Cultura y Juventud de Tegui, Olivia Duque, felicitó a los jóvenes "por la dinamización tan importante que están emprendiendo, deseando que esta ilusión se contagie a muchos otros jóvenes del municipio".

Hace escasamente un mes, Tegui cumplía con una histórica reivindicación de sus jóvenes, dotando al sector de un punto de encuentro. "El Espacio Joven de La Villa se ha abierto para el desarrollo de proyectos y nuevos retos de futuro de la población juvenil", tal y como manifestó el alcalde de Tegui, Oswaldo Betancort, el día de su apertura.

La Graciosa celebrará su "I Torneo de Fútbol Sala Veteranos"



El sábado 9 de junio, La Graciosa acogerá una completa jornada de Fútbol Sala Veterano con la celebración del "I Torneo Isla de La Graciosa. Los partidos comenzarán a las 9 de la mañana, disputándose a las 12:30 horas la gran final. Posteriormente a las 13:30 horas, se juega la final de la Supercopa. La jornada organizada por Regumbio Fútbol Sala Veteranos, concluye a las 14:30 horas, con la entrega de trofeos, clausura de temporada y buffet a bordo de uno de los barcos de Líneas Romero.

El Circuito Canario de Golf pasó por Costa Tegui

El Circuito Canario Amateur de Golf vivió en el Campo Costa Tegui Golf la segunda prueba del calendario con más de 50 participantes bajo la modalidad Medal Play.

El mejor Scratch fue para David García, en tercera categoría vencía José Luis Rodríguez, la segunda fue para Rafael Víctor López, imponiéndose en primera categoría

Miguel Martín. La categoría sénior masculina tuvo como ganador a Rafael Pérez de Costa Tegui Golf, la segunda plaza era para su compañero de club Jesús Manuel García. Entre las mujeres Ils Rouchout se proclamaba vencedora.

El Circuito se reanuda el 2 de junio en Salobre Golf (Gran Canaria) con la cuarta prueba.



Fiesta del MAK

Sábado 30 de junio
Saturday 30th of june

PLAYA DE LAS CUCHARAS - LAS CUCHARAS BEACH
COSTA TEGUISE

*... y mucha, mucha diversión
para todos!!*

*... and lots of fun
for everybody!!*

- 11.00h. Fitness zumba.
- 11.30h. a 16.30h:
 - Beach Volley
 - Iniciación al: SUP, windsurf, skimboard, piragua hawaiana y canoa.
- DJ Ángel Pérez.